

『夏休み』の力作を描いた入賞児童を表彰

第17回京葉ガス絵画コンクール 過去最多2万3890点の応募作品の中から

当社は11月17日、「京葉ガス絵画コンクール」で最優秀賞などに輝いた児童72人を対象に、京葉ガス本社（市川市）で表彰式を開催しました。



受賞作品が印刷された記念楯を手にする最優秀賞の皆さん＝11月17日、京葉ガス本社

京葉ガス絵画コンクールは当社のガス供給区域に在住、在学の小学生を対象とし、平成9年から毎年開催しているもので、今年で17回目を迎えました。

市川、浦安、船橋、鎌ヶ谷、白井、松戸、柏、流山の各市教育委員会に後援いただき、今回は「夏休み」をテーマに8月1日～9月6日にかけて作品を募集したところ、238校から過去最多となる2万3890点の作品が寄せられました。

船橋市立習志野台第一小学校の廣野隆教頭（審査委員長）をはじめとする学校関係者5人が、9月20日の審査会で最優秀賞8点、あったか賞32点、ほのぼの賞32点のほか、佳作100点と準佳作301点を選出しました。このうち最優秀賞、あったか賞、ほのぼの賞の各賞に輝いた児童72人を対象に11月17日、表彰式を開催し、当社常務取締役・山田英男が出席した68人一人一人に、表彰状と受賞の作品を印刷した陶器の記念楯を手渡しました。

